



Kolping-Erstklässler besuchen Schatzkiste

Im Rahmen ihres Aktionsjahres zum Thema „Engel der Kulturen“ besuchten gestern Vormittag rund 30 Erstklässler der Adolf-Kolping-Schule das Evangelische Familienzentrum „Schatzkiste am Anna-berg“ für ein Freundschaftssingen,

das unter dem Motto stand: „Ander und trotzdem Freunde.“ Gemeinsam mit dem Projektchor der Kindertagesstätte probten die Schüler mit dem Freundschaftssingen für ihren Auftritt im Seniorenzentrum Amalie-Sieveling-Haus,

der im März stattfinden soll. Unter Anleitung von Karl-Heinz Burghof, der den Projektchor in der Schatzkiste leitet, festigten Schüler und Kita-Kinder ihre zuvor im Unterricht beziehungsweise im Kindergarten einstudierten Lieder zum

Thema Freundschaft. Tenor: „Andersein“ kann bereichernd sein. In der Schule hatten die Klassenlehrerinnen Karin Knauer und Heidi Brinkmann die Kinder auf die Probe vorbereitet.

▪ MS/Foto: Jakob Salzmar